

4 Anträge zur Bürgerversammlung des 22. Stadtbezirks am 23.05.2023

Der Stadtrat hat zu meiner Freude beschlossen, den Aubinger Bahnhof mit Rampen zu versehen, wie ich es schon seit 30 Jahren beantrage.

Leider ist der Stadtratsbeschluss zum Bau der Nordrampe an den Bau der Rampe zum Bahnsteig gekoppelt. Da die Bahn die Rampe zum Bahnsteig bisher aus Fluchtsicherheitsgründen immer abgelehnt hat, besteht die Gefahr, dass wir gar keine bekommen.

1. Antrag

München möge die Unterführung beim Aubinger Bahnhof in eine Ortsverbindung umwidmen, damit sie eine behelfsmäßige Rampe auf der Nordseite bis zum geplanten 4 gleisigen Ausbau bauen kann. Deswegen sollte die eine Rampe von der anderen getrennt bearbeitet werden,

- mit Nebenabstimmung